

Esteban Lazo préside l'acte de commémoration de la Journée de la CARICOM à Cuba



La Havane, 6 déc (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba, Esteban Lazo, a présidé la commémoration de la Journée Cuba-CARICOM et du 52e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques avec les quatre premiers pays de la Caraïbe, dans le Parc des Héros de la Caraïbe, à La Havane.

Le chef du pouvoir législatif cubain a déposé une gerbe au monument en l'honneur des personnalités qui symbolisent la solidarité et le courage des peuples des Caraïbes dans leurs luttes contre le colonialisme et pour l'indépendance,

Fernando González, président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), Josefina Vidal, vice-ministre des affaires étrangères (MINREX) et des membres du corps diplomatique accrédité à Cuba étaient présents.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371442-esteban-lazo-preside-lacte-de-commemoration-de-la-journee-de-la-caricom-a-cuba>



Radio Habana Cuba